

## Neue Projekte der Museen

**Die Museen und Sammlungen im Steirischen Vulkanland blicken voll Zuversicht ins neue Jahr.**



Beatrix Lenz und Heinrich Kranzelbinder berichteten über ein erfolgreiches Museumsjahr und stellten interessante Projekte für die Zukunft vor.

Bei der letzten gemeinsamen Sitzung der Arbeitsgemeinschaft der Museen und Sammlungen im Steirischen Vulkanland berichteten Beatrix Lenz und Heinrich Kranzelbinder über ein erfolgreiches Arbeitsjahr 2009 und stellten gleichzeitig mehrere interessante neue Projekte für das kommende Jahr vor. „Die Aussichten sind rosig!“ Der Ausblick auf die gemeinsamen Vorhaben der nächsten Jahre klingt tatsächlich vielversprechend. Eine neue Webseite des Vulkanlands, abrufbar unter [www.archaelogie.vulkanland.at](http://www.archaelogie.vulkanland.at) präsentiert ab Sommer 2010 weltweit alle archäologischen Fundstellen und Museen des Steirischen Vulkanlandes. Außerdem werden im Rahmen eines weiteren Vernetzungsprojektes in den Wintermonaten neue Museumsfahrten gestaltet, die ab Beginn der Museumssaison 2010 die einzelnen Museen bewerben werden. Auch der Museumsfolder wird aktualisiert und neu aufgelegt. Im heurigen Jahr traten der Arbeitsgemeinschaft vier neue Museen bei, zwei weitere werden demnächst dazukommen. Kranzelbinder: „Das Vulkanland ist mit den derzeit 40 Museen, die in der Arbeitsgemeinschaft vertreten sind, die am intensivsten erfasste und organisierte Museumsregion Österreichs.“